

Österreich € 3,90 · Schweiz sfr 7,60 · BeNeLux € 4,60 · Italien € 5,20

Mai/Juni | € 3,90

Land & Berge

Land & Berge

Die schönste Art, die Natur zu erleben

3/2018



Sommergetränke
aus dem Garten

Warum können kleine
Vögel so laut singen?

Osttirol: mit dem
E-Bike auf die Alm

Chiemgau:
im bayerischen
Grand Canyon



Herrliche Ausflüge
und Deko-Ideen

Blütenzauber!

Die
Zeitschrift mit
den vielen
Ausflugs-
Tipps





Das Jakobertor, ein hochmittelalterlicher Backsteinbau, war früher Teil der Stadtmauer. Es ist das älteste noch erhaltene Augsburger Stadttor und liegt nahe der Kahnfahrt

Augsburg

Lustige Bootsfahrt im alten Stadtgraben

Ein Übergang in eine andere Welt ist das Tor zur Augsburger Kahnfahrt. Gerade noch war man mitten in der Stadt, und plötzlich: alles ruhig, nur das Plätschern der moosgrünen Wasserfläche des Stadtgrabens am Oblatterwall, bunte Boote, die – mal zügig, mal eher unbeholfen – dahingleiten oder -zuckeln, mächtige Kastanienbäume am Ufer und ein feines Restaurant mit gemütlichem Biergarten direkt am Anleger.

Gleich ins Boot oder lieber erst eine Brotzeit? Wer sich für die Brotzeit entscheidet, der kann den anderen Bootfahrern beim Ein- und Aussteigen, beim Ab- und Anlegen zusehen und vielleicht den einen oder anderen Trick abschauen, wie man diese Manöver unfallfrei bewerkstelligt. Später geht's dann natürlich selber aufs Wasser, gemächlich entlang der Mauern der alten Stadtbefestigung. Meist begleiten ein paar freundliche Enten das Boot, denn sie rechnen immer damit, alte Brotreste mitgebracht zu bekommen. Übrigens: Wer sich beim Aussteigen ärgert, dass die Brotzeit schon aufgegessen ist, der kann ja noch einen Apfelstrudel bestellen.

INFO Restaurant und Bootsverleih: www.restaurant-zur-kahnfahrt.de; www.augsburg-tourismus.de



Seit 1867 werden im alten Stadtgraben Boote verliehen. Übrigens: Auch Bert Brecht gerne hier. Er wohnte in einem Haus an der Kastanienallee, dem heutigen Bert-Brecht-Haus.